

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

EL PUEBLO NO (TE) AGUANTA MAS!!

LA GENTE TIENE QUE AGUANTAR...

...Y el caradura va y dice que tenemos que aguantar!



Aguantar que nos sigan hambreando? Aguantar que sigan destruyendo puestos de trabajo? Aguantar que sigan pisoteando la Patria? Aguantar que sigan los Tarifazos de luz, agua y gas? Aguantar que sigan aumentando la comida, el transporte y la nafta?

Aguantar una inflación imparable?

Aguantar que sigan cerrando pymes y comercios?

Aguantar tanta angustia popular, de los que se quedaron sin trabajo y no consiguen ni changas, y de aquellos que aún lo tienen, pero viven con el miedo a ser los próximos en la lista interminable de los desocupados?

NO Macri! Somos nosotros, el pueblo, los trabajadores argentinos, los que no aguantamos más esta miseria planificada.

SOMOS NOSOSTROS LOS QUE NO TE AGUANTAMOS MAS!!

Vinieron a destruir la industria, a rematar la Patria, este gobierno cipayo no es un FRACASO, es un rotundo ÉXITO de la clase oligarca dominante, que considera este plan de exterminio popular como "gradualista".

Si, hay sectores de la Oligarquía que pretenden profundizar el programa económico depredador en modo de "shock" para que el pueblo no tenga espacio para la reacción.

Pero los planes, aun "graduales", del gobierno no hubieran tenido éxito sin la complicidad y



colaboración de distintos sectores: 1) políticos, 2) judiciales, 3) mediáticos, 4) sindicales, y 5) sociales, que hicieron el acompañamiento necesario para llevarlos a cabo.

- 1) Desde la política, los legisladores "opoficialistas" le dieron el marco legal al Régimen aprobando cientos de proyectos macristas en el Congreso Nacional y provinciales, y en este presente año electoral se encuentran mucho más preocupados del armado de las listas que del sufrimiento del Pueblo;
- 2) el Poder Judicial fue convertido en un sistema mafioso de creación de falsas causas para encarcelar opositores del anterior gobierno y con una abierta persecución hacia Florencia Kirchner, que significa un disparo directo sobre la candidata natural de amplios sectores populares, tan así que un Juez que actúa con criterio, como Ramos Padilla, hoy se convierte en un patriota;



- 3) Una de las patas más importantes fue la creación de una prensa oligarca hegemónica que oculte todos los casos de corrupción y los malos resultados económicos del gobierno en contra de los intereses del pueblo;
- 4) Desde un sindicalismo dividido en varias Centrales, con la irregular Dupla de dirección de CGT (Daer-Acuña) tras la salida de Schmid, otorgándole al gobierno cipayo, representante del enemigo histórico del pueblo argentino, todas las treguas para que, año tras año, los salarios pierdan su poder adquisitivo frente a una inflación imparable;
- 5) Las organizaciones sociales, representantes del sindicalismo de los desocupados, sólo se han ocupado en sentarse en la mesa del enemigo para implorar ante la Stanley las migajas de los planes, que han garantizado en estos casi 4 años que los sectores más humildes no reaccionen con levantamientos y puebladas.

Este último factor tiene varias aristas de discusión política. Cabe aclarar que, desde el SSIN, valoramos y compartimos la tarea militante de las agrupaciones barriales que organizan a los compañeros en los territorios y dan una solución concreta de subsistencia real a miles de familias y niños que no tienen ni siquiera un plato de comida caliente por día, pero sus

conducciones han sostenido, casi exclusivamente, políticas reivindicativas de reclamo frente al "nuevo" Estado Oligárquico en el Poder político, sin presentar una estrategia de combate directo contra el gobierno, que acelere su descomposición para obligarlo a entregar el poder antes de cumplir su mandato. En este sentido, la política social de estas organizaciones es comparable a la vergonzosa claudicación de muchos Sindicatos que solo se han dedicado a garantizar que los miles de trabajadores despedidos cobren una indemnización completa, como máxima aspiración reivindicativa. El apoyo político expreso que muchos gremialistas dieron al gobierno desde el primer momento, se tradujo en el absoluto abandono de su rol en defensa de los trabajadores, facilitando los planes del Régimen nefasto y empobreciendo al pueblo a niveles alarmantes.

Solo algunos gremios y dirigentes tuvieron la capacidad y voluntad política de agruparse para confrontar al gobierno, organizando la Corriente Federal de Trabajadores, el Frente Sindical para el Modelo Nacional y hace poco más de un año, la Multisectorial 21F que concentra en un mismo Frente Nacional, a organizaciones sindicales y sociales, en una novedosa experiencia de construcción transversal desde abajo hacia arriba y desde el interior del país hacia el puerto de Bs. As.



Desde el SSIN pensamos que este Frente Multisectorial es una importante propuesta política, inédita y estratégica, que puede dar sus frutos si mantiene un funcionamiento horizontal participativo, y su Dirección se enfoca en una política nacional, popular y revolucionaria, más allá de la cuestión electoral y sin renunciar a ella, que no transe con el gobierno de turno y que se dedique a crear poder popular desde las bases, dando formación y organización a la militancia para forjar conciencias en defensa de nuestros derechos políticos, sociales y humanos, y de un criterio de permanente avance del Pueblo Trabajador hacia el Poder, para pasar de columna vertebral a cabeza pensante del Movimiento Nacional a través de un Partido de los Trabajadores, en



una Democracia Popular Participativa rumbo a la Revolución Nacional y al Socialismo Criollo.

UN ESTADO REPRESIVO

Como siempre dijimos, los planes de hambre, siempre van acompañados de un nivel creciente de persecución y represión. Lo hicieron todos los gobiernos en mayor o menor medida, con el cruel saldo de 30 mil compañeros asesinados en la última Dictadura cívico-militar, pasando por los diferentes gobiernos constitucionales (decirles "democráticos" seria mucho) y con mucho más fuerza durante estos 3 años de Régimen cipayo.

En este periodo, se reforzó todo el aparato de Seguridad interior para la represión de las luchas sociales, y que aceptemos con normalidad los gases y palazos contra jubilados, docentes, periodistas, trabajadores, organizaciones sociales, los Verdurazos, a los artesanos y turistas por igual.



Todo este accionar de castigo a la protesta social va teñido de un alarmante nivel de fascismo xenofóbico "bolsonarista", que justifica sistemáticamente dicha represión, inventando la existencia de grupos terroristas mapuches, iraníes, musulmanes, kurdos, pakistaníes y chilenos, entre otros. La búsqueda y creación del "enemigo terrorista interno" es uno de los argumentos predilectos de la ministra Rambo, al punto de fabricar causas, encarcelar y matar inocentes sin justificación alguna.

El Estado burgués democrático que los argentinos hemos tenido desde 1983, como una semicolonia en un sistema capitalista dependiente, se ha convertido desde el 11 de diciembre de 2015, en un Estado Oligárquico que responde y defiende los intereses de la Oligarquía financiera y de la usura internacional (el FMI), que destruye toda actividad productiva y con ella a los trabajadores del sector, destruye el consumo y el mercado interno, por la caída en picada del salario y la creación de un "ejercito" de desocupados. Los Tarifazos golpean muy fuerte al pueblo argentino, talleres, pequeñas y medianas empresas, cooperativas y comercios que por miles han cerrado sus puertas, haciendo aún más desesperante el panorama para millones de familias arrastradas a mayores niveles de

pobreza e indigencia. Como decimos los Socialistas Sanmartinianos, no existen los pobres sino, los empobrecidos, por este injusto sistema capitalista mundial, el imperialismo, dominado por una clase minoritaria de parásitos multimillonarios que tienen sus exponentes en todos los países y que van perfeccionando sus métodos de dominación, al punto de haber logrado que, nosotros mismos, los dominados y explotados no solo pensemos como capitalistas, sino que elijamos y votemos por sus candidatos.

LA PATRIA GRANDE

Ese Colonialismo mental impuesto a través del control cultural de la sociedad, en los países periféricos tiene grandes reservas de resistencia, especialmente en nuestra Patria Grande, con el ejemplo de Cuba y sus 60 años de Revolución como faro y bandera, la República Bolivariana de Venezuela con 20 años de Socialismo Chavista y el Estado Plurinacional de Bolivia, con la economía más floreciente del continente. Somos conscientes que la arremetida imperialista sobre toda nuestra Nación Latinoamericana es tremenda, y justamente han cambiado los métodos de imponer las sangrientas dictaduras del siglo XX, por estas "democracias" coloniales del siglo XXI, con un enorme aparato de control social a través de los medios de comunicación oligárquicos masivos, sistemas de jueces antipopulares y una corte de políticos funcionales al sistema que le dan sustento. Sumemos, en nuestro país, el estado de indefensión alarmante en el que se hayan nuestras FFAA, producto de la campaña de desmalvinización en marcha desde la invasión imperialista a nuestro Atlántico sur en 1982. Así lo ha planificado el Imperio, y no por casualidad, comenzando por nuestro país y Brasil, las 2 grandes potencias Sudamericanas, desde sus respectivas embajadas en Brasilia y Bs. As.

SALIDA POPULAR O RECAMBIO



Pero esos planes de dominación del enemigo no son perfectos, no se puede someter a un Pueblo entero por mucho tiempo a un sufrimiento miserable. Nuestro Pueblo pelea y resiste; la imagen del PRESCINDENTE Macri está por el suelo, los índices de aumento de la pobreza, inflación y el dólar ya no se pueden disimular. En estos días, dos grandes



movilizaciones están marcando el hartazgo de los sectores populares. En la gigantesca marcha por el 24 de marzo, a 37 años del golpe oligárquico cívico-militar del '76, se hizo presente por primera vez el movimiento obrero con su columnas gremiales junto a los organismos DDHH y Partidos políticos, en un acontecimiento de gran importancia, que recrea la Alianza Plebeya de la que nos hablaba Jorge Enea Spilimbergo, entre los trabajadores y sectores pequeño burgueses profesionales y del estudiantado universitario.



La segunda marcha, en este principio de abril, significó también la unidad en la acción de todas las Centrales obreras con las Organizaciones Sociales que inundaron el centro porteño desde Plaza Once hasta la Plaza de Mayo, cuyo objetivo político más allá del reclamo concreto en defensa del trabajo y la industria nacional, fue el de presionar a la CGT para sentarse a discutir la

fecha del quinto Paro General al Régimen macrista, muy probablemente para fines del corriente mes.

En este año electoral la embajada hace sus jugadas, apostando a pleno por la reelección de MM, por Vidal como Plan V, o por una alternativa potable para el Stablishment imperial como Lavagna; mientras nos distrae con otras jugadas lanzando candidatos del cipayismo vendepatria montados en el "peronismo federal" de Massa-Urtubey-Pichetto.

A su vez, por el lado nacional y popular, el armador de CFK, A. Fernández ha declarado recientemente que "los que lo sacan a Lavagna a relucir, son los mismos que sacaron a Macri en su momento, que están tratando de buscar una alternativa a Cristina y lo sacan a relucir porque sienten que el espacio del medio no existe".

Lavagna no tiene imagen ni política popular sino para los partidarios de la continuidad del Régimen con otra fachada. Los SSIN militamos, en primer lugar para que este Régimen cipayo se termine cuanto antes y con él, el sufrimiento del Pueblo. Y ante esa posibilidad, reflejo de un importante avance de lucha popular, exigimos elecciones adelantadas, libres, limpias sin fraude ni proscripciones, y trabajamos por la conformación del ala Revolucionaria dentro de un Frente Nacional Antimperialista con Cristina Fernández como candidata a Presidente. NO aportaremos a un Frente de Unidad sin programa de Liberación Nacional.

Dirección PSSIN, abril 2019















